MEET AJE

CÍVICA SOFTWARE







#AJEMÁSCERCA

¡¡Nueva edición Meet AJE!! Esta semana conocemos mejor a otra empresa asociada, <u>Cívica Software</u> de la mano de su director general Josep Roig. Empresa especializada en el desarrollo de soluciones de negocio basadas en tecnología y en la ejecución de proyectos de Transformación Digital, Business Intelligence e Integración de Sistemas.

- Hola Josep, cuéntanos un poco que puesto desarrollas en Cívica Software, qué funciones realizas y como te decidiste a llevar a cabo este proyecto.

Yo soy el director general de Cívica. Entré en la empresa en el año 2017, en un momento de cambio total de la compañía, porque en este año Cívica se une a otra empresa y se crea un nuevo proyecto empresarial. Desde el primer momento los promotores de ese nuevo proyecto se dieron cuenta que tenían cubiertas las vertientes comercial y de producción pero les faltaba la componente de gestión; yo los conocía y me propusieron entrar en este proyecto y liderarlo, y desde entonces estoy dirigiendo la compañía.



Yo estudié Ingeniería Aeronáutica en Madrid, aunque nunca me he dedicado a ello. Después, durante 15 años me dediqué al mundo de la Consultoría de Negocio. Mi trabajo era, básicamente, ayudar y apoyar a los directivos y empresarios en la toma de decisiones.

Siempre me definía como un médico de empresas, ya que a mí me solían llamar cuando las empresas estaban mal y los ayudaba a salir de situaciones complicadas.

En el año 2017 uno de los proyectos que me llegó fue la unión de dos empresas, una de ellas Cívica, y yo llevé a cabo como consultor externo esa unión y a raíz de ahí, como he comentado antes, me quedé en la empresa.

- ¿Qué servicios y líneas de negocio tiene? ¿Cuál es vuestro valor diferencial?

Nosotros somos una empresa en la que desarrollamos soluciones tecnológicas, soluciones de software, con especial énfasis en el "mundo del dato". Diseñamos e implementamos soluciones para gestionar y obtener información de los datos de las empresas. Fundamentalmente trabajamos para grandes corporaciones, aunque también podemos trabajar para PYMEs.

El valor diferencial creo que está en la pasión que ponemos en nuestro trabajo, implicándonos hasta dónde haga falta. No somos una empresa excesivamente mercantilista, es decir, dentro de nuestras prioridades el margen y el beneficio no está por delante de otros objetivos como la satisfacción de nuestros clientes o nuestros trabajadores.

Profesionalidad, pasión y honestidad ante todo. Nos definimos como una empresa honesta con todos nuestros *stakeholders*: trabajadores, clientes, proveedores... Intentamos no vender humo y ser sinceros.

-Por último, ¿por qué decidiste pertenecer a AJE Granada?

Yo creo que el movimiento asociativo empresarial en general es muy importante por dos motivos. El primero, por la representación de sus asociados ante las diferentes instituciones y administraciones públicas, y para intentar defender el interés común de todo ese colectivo. En este caso, AJE hace un gran papel.

Y el segundo, la gran ayuda que se le ofrece a la pequeña empresa o autónomo que no tiene aún un posicionamiento, ni acceso a determinada información y que está un poco perdido. Una asociación como AJE le brinda mucha información, posibilidades de contactos para hacer negocios con otras empresas asociadas...

En Cívica, al ser ahora una empresa de más tamaño, quizá tengamos los medios para conseguir por nosotros mismo ese tipo de servicios, pero no por ello vamos a dejar de seguir estando en AJE, sobre todo para arrimar el hombro y ayudar a esas pequeñas empresas. Porque entendemos que de alguna manera el beneficio que en su día obtuvo Cívica de AJE lo tiene que revertir a los actuales asociados. Qué mejor manera que poner nuestro granito de arena en una asociación como AJE que está al lado del emprendedor, del autónomos y de las nuevas empresas que son fundamentales y poder ser una palanca de ayuda para todos ellos.





> Contacta con <u>Cívica Software</u> en:

Calle Periodista Fernando Gómez de la Cruz, 61 CETIC-UGR Granada

958 43 17 80

info@civica-soft.com

Entrevistas Meet AJE patrocinadas por OYA Abogados

